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Je suis globalement favorable à ce projet pour les raisons suivantes : 

- Nous devons trouver des moyens de produire de l'énergie sans détruire la planète : produire de

l'énergie solaire répond à ce7e exigence.

- L'équipement ne devrait pas générer  de pollu:on.

- Ce projet prévoit des cultures biologiques sous les panneaux, donc il ne contribue pas à

ar:ficialiser des sols cul:vables.

-L'entreprise qui inves:t dans ce7e centrale photovoltaïque prévoit de financer le long de la pe:te

route qui mène au village une allée paysagère.

- La centrale et la produc:on agricole vont générer une ac:vité économique et des emplois,

conséquence intéressante pour la commune.

- L'équipement va apporter aux collec:vités locales de nouvelles rentrées fiscales.

Certes il a des inconvénients : circula:on et parking proche du village, un paysage altéré par les

panneaux photovoltaïques et la clôture.

Mais comme pour tous les projets, il faut voir si les avantages sont supérieurs aux inconvénients.

Etje pense qu'ils le sont ne7ement dans le cas de ce7e centrale agrisolaire.

le 26 septembre 2022, Marie Depecker, une habitante de Berrac

[INTERNET] Avis sur le projet parc photovoltaı̈que à Berrac  

1 sur 1 27/09/2022 08:24


